



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

# 南郷の風

南会津町立南郷小学校だより  
令和7年12月5日発行  
令和7年度 第24号  
発行者：校長 橋内 伸行



今週1日（月）から本日までの5日間にかけて開催した個別懇談会では、お忙しい中、学校へ足をお運びいただきありがとうございました。

短い時間ではありましたが、今年度、これまでのお子さんの成長を振り返り、保護者の皆様と一緒に成長を喜び合うとともに、今後の更なる成長への期待を共有することができました。今回、共有させていただいたことを、これから指導・支援に生かしつつ、保護者の皆様と学校とが互いに手を取り合って、子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと考えております。

\*\*\*\*\*

## 今学期も残りあとわずか

寒さが身に染みるようになりました。先日、今冬の積雪量については「ほぼ平年並み」の見通しとの報道がありました。南会津で初めての冬を過ごす私には未知の領域であり、今からワクワクドキドキしています。

厳しい残暑の中でスタートした2学期も、いよいよ残り12日を残すのみとなりました。

今学期は、「実りの秋」という言葉にふさわしく、多くの成果が得られた学期となりました。地域の一員として交通安全を呼びかけた鼓笛パレード。学校の代表として、これまでの練習の成果を発揮しようと努力した小体連陸上大会（5・6年）や郡小中学校音楽祭（3・4年）。保護者の皆様からの応援を背に走り抜けた持久走記録会。それぞれの学年の個性を発揮してこれまでの学習の成果を披露した学習発表会。

さまざまな場面で「子どもたち一人一人が主役」となる教育活動を展開することができ、今後のさらなる成長につながっていくと改めて感じております。このような教育活動の充実を図ることができたのは、保護者の皆様と地域の温かいご理解とご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

学期末を迎える今月は、年度初めや2学期に立てた目標を振り返り、その達成度を振り返る大切な期間です。できるようになったことや努力を続けてきたことなど、子どもたちが自らの「実り」をしっかりと確かめ、次の学期へとつなげていってほしいと願っています。ご家庭におかれましても、これまでのお子様の頑張りや成長を具体的に見つけ、温かく励ましていただければ幸いです。

本校においては、既にインフルエンザの流行のピークを終えたと願っておりますが、先月末で39の都道府県で「警報レベル」となっていることからも、今後も引き続き、全校生そろって終業式を迎えるよう感染対策に努めてまいります。

\*\*\*\*\*



## 「第2回学校教育アンケート」への協力のお願い

本日、お子さんを通じてお知らせを配付いたしましたが、今年度、これまでの教育活動を振り返るとともに、今後の充実・改善へ向けた参考とさせていただくため、アンケート調査を実施しております。

アンケート結果を参考に、今後の本校教育活動の充実・改善に役立てていきたいと考えておりますので、お手数をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。  
※ 各家庭の代表者（1名）の回答をお願いします。

